

2022年7月吉日

札幌開成野球部OBの皆様

札幌開成野球部OB会事務局

札幌開成野球部OB会 2022年度通常総会開催のお知らせ
ならびに2021年度会計報告及び活動報告

はじめに

向暑の候 会員の皆様におかれましては、益々御健勝のこととお喜び申し上げます。
市中の感染状況が収まりつつあり、本会の活動も本格的な再開に向けて調整を進めているところです。
まずは、以下の内容についてご確認をお願いします。

① 2022年度通常総会の実施・親睦会延期のお知らせ

さて、2019年11月10日に開催いたしました臨時総会におきまして、通常総会を毎年5月もしくは6月に開催することとしておりましたが、感染状況の拡大に伴い中止せざるを得ない状況が続いていました。今年度の通常総会については、現在の感染状況縮小を鑑み、9月に実施する方向で検討を進めています。日程・会場等が決まりましたら、部活の近況報告も含めて、後日事務局よりハガキにてご案内いたします。

なお、例年8月に開催していました親睦会は、今年度は実施を見合わせる方向で検討中です。

② 2021年度OB会費収入、会計報告

2月にハガキにて2021年度OB会年会費の納入をお願いし、多くの方にお振込いただきましたことを、心から感謝申し上げます。ここに、OB会費を含む2021年度の収入額と経費等の支出額（3月末時点）をご報告いたします。

【収入】

OB会費 467,000円（2022年3月末時点） ※納入者79名

【支出】

野球部支援 等 239,732円（用具購入費、通信費等）

詳細は、別紙「2021年度 札幌開成野球部OB会収支決算報告書」（自2021年4月1日～至2022年3月31日）にて、ご確認ください。

③ 2022年度の現役野球部への活動支援について

札幌開成野球部OB会から現役野球部への支援として、澤谷現監督（野球部20期）からの要望に応え、5月にバット5本を寄贈しました。練習試合や公式戦で活用されています。

また、ロゴ入りTシャツ（練習着／前期生ロイヤルブルー・後期生ネイビー）を保護者への文書と併せて現役部員に贈り、OB会活動の理解に繋げております。父母会会长様ともご挨拶を交わし、感謝の言葉をいただきました。



④ 部活動の現状について

今年度は、6年生7名、5年生4名、4年生6名、マネージャー各学年1名ずつ、合計20名で活動しています。また、7月初旬に、中体連を終えた軟式野球部3年生7名が入部届を提出し、練習を始めました。他校の生徒より9か月間ほど早く入部し、ひと冬多く越すことができるのは、中高一貫校のメリットといえます。

また、一昨年度より冬季練習では技術向上と指導法のさらなる確立を目指し「走り方の指導」や「トレーニング指導」の専門家を招へいしています。走りの指導は、現北翔大学陸上部監督で日本代表として100m走や女子400mリレーで活躍した北風沙織さん および ハイテクノロジー専門学校(恵庭市)の講師の方々に、また、トレーニングの指導は、開成野球部OBで当時宮田佳幸監督(現開成校長)の指導を仰いだ理学療法士の杉原悠(野球部35期)さんにお手伝いをお願いしております。



今年度の戦績は、春季大会は2回戦敗退、夏の選手権大会は準決勝敗退という結果となりましたがOB会の皆様には活動支援という形でご厚志を賜り、また、顧問・部員を含め日頃より温かいお言葉をいただき感謝申し上げます。今後ともご指導くださいますようお願い申し上げます。

<報告：市立札幌開成中等教育学校 硬式野球部(後期課程)監督 澤谷明憲>

最後に

会員の皆様には、引き続き健康にご留意されますとともに、新しい生活様式の中で充実した日々が送れますよう心よりお祈り申し上げます。再会できる日を楽しみにしております。

また、事務局ホームページに各種報告を掲載しておりますので、定期的にご確認くださいますようお願いいたします。ご質問等は事務局(青山・石田)へお問い合わせください。

【事務局】

青山 祐士：090-8709-9629 / beis.aoyama1993@icloud.com

石田 直樹：090-7053-7862 / nishidai0@gmail.com



【事務局ホームページ】

<http://www.beis-aoyama.com> (リンクあり)